

Centro Educativo: Juan Santamaría
Educatora: Licda. Ana Berta Solís Rivera
Nivel: Primero 1-1
Asignatura: Estudios Sociales
Nombre del estudiante:

Práctica del video



¿Qué celebramos el 25 de julio?



¿Cuál es el Lema del Partido de Nicoya?



Con la Anexión del Partido de Nicoya, Costa Rica ganó más tierras fértiles, para el cultivo y el Ganado.



La Anexión enriqueció nuestras tradiciones y costumbres; con sus bailes, música y comida.



Nos dio una gran diversidad de fauna y lindas playas.

Menciona tres ventajas de la Anexión Partido de Nicoya



Hoy, el Partido de Nicoya es parte del territorio de la provincia de Guanacaste. Por eso, celebramos con bombas y algarabía el Día de la Anexión.

Cuéntame una bomba o retahíla